

SVH-Fußballer überlassen nichts dem Zufall

Trainer Karl Grimm hat sich gewissenhaft auf die Rückrunde vorbereitet. Bereits am 8. Februar wurde mit dem Training begonnen und die Intensität Schritt für Schritt gesteigert. Trotz recht winterlichen Verhältnissen und zeitweiligen Minustemperaturen wurden die Einheiten wie geplant durchgezogen. Die Bereitschaft der Spieler war vorbildlich und alle haben gut trainiert. Am 11. Februar fand erstmals eine Mannschaftssitzung im neu renovierten Sportheim statt. Am Sonntag, 13. Februar, feierte man gleich im ersten Vorbereitungsspiel einen haushohen Sieg, das 10:3 war aber eine bessere Trainingseinheit. Wesentlich mehr Widerstand leistete der SV Wielenbach, mit 3:2 wurde auch dieses Spiel knapp gewonnen.

Der Start in die Rückrunde wurde vom Verband für den 20. März festgelegt. Mit dem FC Hofstetten wird ein unangenehmer Gast erwartet, der sich nach schwachem Start gefangen hat und im Mittelfeld platziert ist. Wenn die Mannschaft den Gegner nicht unterschätzt, müsste der SVH als Sieger vom Platz gehen.

Wir wünschen der Mannschaft viel Erfolg.

Datum	Spielbegegnung
Di. 08.Februar	Trainingsbeginn
Fr. 11.Februar	Spilersitzung / Mannschaftsbesprechung
So. 13.Februar	Spiel gegen Türk Landsberg
So. 20.Februar	FC Stoffen - SVH
Sa. 26.Februar	SVH - SV Wielenbach
Mi. 02.März	SVH - Hohenpeißenberg
So. 13.März	SVH 1 - Polling 1
So. 13.März	SVH 2 - Polling 2
So. 20.März	SVH 1 - Hofstetten (erstes Punktspiel)

Unser Kader, die 1. Mannschaft:



Die Trainingsbeteiligung war in der Vorbereitung ausgezeichnet positiv.

